

Schiller-Gymnasium

Standort der Staatlichen Europa-Schule Berlin

Berlin, Bezirk Charlottenburg-Wilmersdorf

Schillerstr. 125-127, 10625 Berlin

Internet: www.schiller-gymnasium-berlin.de e-mail: sekretariat@schiller.cidsnet.de

Telefon: 9029-25920 Fax: 9029-25841

19. Dezember 2016

To the parents of Europe School pupils in Years 5 and 6

Parent Information Evening (Europe-School)

Dear parents,

Your child will soon be leaving primary school and starting the next phase of their education at a secondary school.

To help you with this important decision we would like to invite you to an

**Information evening about the Europe School at the Schiller Grammar School
at 7.00 pm on Wednesday, 11. January 2017
in the Aula of Schiller-Gymnasium.**

School staff, pupils and parents will be present to inform you about the school and answer any questions you might have.

The **Open Evening** for the whole of Schiller-Gymnasium (Mainstream and Europe School), to which parents and pupils are cordially invited, will take place **from 4.30 pm – 7.00 pm on Thursday, 19th January 2017.**

We look forward to seeing you on both occasions!

Yours sincerely,

Hofmann
Principal

19. Dezember 2016

An die Eltern der 5. und 6. SESB-Grundschulklassen

Informationsabend Europa-Schule (Oberschule)

Sehr geehrte Eltern,

Ihr Kind wird bald die Grundschule verlassen und auf die Oberschule wechseln.

Wir möchten Sie herzlich zu einer

**Informationsveranstaltung der Staatlichen Europa-Schule (SESB) am Schiller-Gymnasium,
Mittwoch, 11. Januar 2017, um 19.00 Uhr
in der Aula des Schiller-Gymnasiums.**

einladen.

Kollegen und Kolleginnen unserer Schule, Schülerinnen und Schüler und Eltern werden anwesend sein, um Sie zu informieren und Ihre Fragen zu beantworten.

Am Donnerstag, 19. Januar 2017 von 16.30 Uhr – 19.00 Uhr, findet für interessierte Eltern, Schülerinnen und Schüler der **Tag der offenen Tür** des gesamten Schiller-Gymnasiums (Europazug und Regelzug) statt.

Wir freuen uns, Sie bei beiden Veranstaltungen begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Hofmann
Schulleiter

Verkehrsverbindungen:

u	U 2	Ernst-Reuter-Platz
b	145	Ernst-Reuter-Platz
	X 9	Ernst-Reuter-Platz
	245	Ernst-Reuter-Platz
s		Savignyplatz und Bahnhof Zoo

Sprechzeiten:

Montag-Donnerstag	07.30-14.00 Uhr
Freitag	07.30-12.00 Uhr
Termine nach Absprache	